

10 de noviembre do 2020

Buenas noches, comunidad del Distrito Escolar Unificado de San Marcos:

¡Hoy marcamos la fase final de nuestro modelo híbrido de primaria al recibir hoy al plantel escolar a los estudiantes de 4.o y 5.o grado! En realidad, nuestro distrito ha hecho un esfuerzo hercúleo para llegar a este día; y estoy verdaderamente agradecida y orgullosa de cada individuo del Equipo SMUSD por su continua dedicación a los estudiantes. Nuestro trabajo todavía no está completo, por supuesto; con la gran mayoría de nuestros estudiantes y padres de secundaria ansiosamente anticipando su regreso del segundo semestre el martes, 26 de enero. A nosotros también nos dará mucho gusto que regresen al plantel escolar.

Sin embargo, nuestra comunidad debe notar la desafortunada ironía de este día. El mismo día en que hemos traído a nuestro grupo final de estudiantes de primaria de regreso al plantel escolar, es el día que el condado ha entrado oficialmente al nivel morado dentro del sistema de niveles del Marco Estatal para una Economía Segura. Como recordatorio, basado en las regulaciones del estado y del condado, las escuelas que han comenzado la instrucción en persona pueden continuar la instrucción en persona, por lo tanto, nuestras escuelas pueden permanecer abiertas para la instrucción y las actividades de la cohorte pequeña de las secundarias pueden continuar.

La capacidad de las escuelas de SMUSD para permanecer en sesión no niega la realidad de que el Condado de San Diego se ha trasladado al nivel más restrictivo de riesgo "generalizado" de transmisión. Como distrito estamos comprometidos a la mitigación de la seguridad dentro de nuestras escuelas, y como resultado, no hemos tenido casos positivos de COVID originados en nuestras escuelas. Los casos confirmados de COVID-19 relacionados con las escuelas e instalaciones de SMUSD pueden verse en el [Tablero de COVID-19](#). (Aviso: todos los casos actuales incluidos en el Tablero se originaron fuera de las escuelas/instalaciones del distrito).

Les animamos e imploramos a nuestro personal, estudiantes y a la comunidad de SMUSD que se mantengan atentos dentro y fuera de las escuelas, por medio de seguir las pautas del [Departamento de Salud Pública de California](#) de lavarse las manos, usar un cubrebocas y el distanciamiento y quedarse en casa si están enfermos.

Por último, mañana, como nación, observaremos el Día de los Veteranos. Celebremos a nuestros hombres y mujeres en las fuerzas armadas. Les ofrezco MI PROPIO agradecimiento y un GRACIAS colectivo a nuestros veteranos por su servicio, porque les debemos nuestra libertad a su sacrificio.

Manténgase seguros y sanos,

Dra. Tiffany Campbell

Asistente del superintendente, Servicios de Instrucción Académica